
壮 行 会 

新人戦の壮行会が行われました。 

新体制になってから初めての行事で、 

それぞれの反省点はありますが、心を込めて演奏できたと

思います。 

 

今回の反省点を活かしてこれからも積極的に行事など、 

参加していきたいです！！ 

 


